

–. Bibliografía

La historia de J.K. Rowling es un cuento de hadas. Se crió en Escocia, estudió francés y literatura clásica en la universidad de Exeter. Se fue a Portugal por amor y al año regresó a Escocia con una hija pero sin marido. Sin trabajo, sobreviviendo en una pieza de alquiler gracias al seguro de desempleo, Joanne escribió este libro en las mesas de los cafés de Edimburgo, con su hija en el cochecito por sola compañía.

Cuando un agente literario la descubrió, "Harry Potter y la piedra filosofal" tuvo un éxito extraordinario, tanto de público como de crítica. Con su segunda Novela "Harry Potter y la cámara secreta" alcanzó el primer lugar de Best Sellers en EE.UU e Inglaterra. Con más de treinta millones de libros vendidos en el mundo, un contrato con Warner Bros. J.K. Rowling y Harry Potter van en camino de transformarse en un clásico contemporáneo.

–. Resumen del texto

Harry Potter es un niño que cursa el 2º año da el colegio de magia y hechicería de Hogwarts y vive en el numero 4 de Privet Drive con la familia Dursley la cual le hace la vida imposible a Harry. Todos repasan sus actividades cuando lleguen los invitados mas importantes para el tío Vernon. La de Harry era irse a su pieza. Cuando Harry entro en su pieza ve a una criatura pequeña con orejas puntiagudas y ojos saltones, era Dobby un elfo domestico. El le dice a Harry que no debe de ir a Hogwarts porque sería muy peligroso para él pero a Harry no le gusta esa idea ya que allá tiene a las personas que las quieren y Dobby enojado moja donde se esta conversando, sobre la tía Petunia. En eso todos miran a Harry aterrorizados y lo mandan a acostarse. A la otra noche aparece ante la ventana de Harry un auto volando, era Ronald Weasley y sus dos hermanos gemelos Fred y George que se llevan a harry en el auto dejando en la casa a el tío Vernon muy enojado en la casa. El camino fue muy largo volando asta llegar a la casa de los weasley que le pareció muy fascinante a Harry. Son castigados por la señora Weasley muy severamente y al llegar el señor Weasley toman desayuno. Los Weasley se transporta a la calleja Diagon a través de los polvos flu. Harry por ser primera ves en usarlos no pronuncia bien su destino y es transportado al callejón Knockturn que es muy similar al otro callejón pero con la diferencia que allí se vende hechizos oscuros. Gracias a Hadrid Harry se vuelve a encontrar con los Weasley y Harmione y termina de comprar sus útiles escolares. Los Weasley se dirigen hacia la estación de trenes para subirse al tren que los llevaría a Hogwarts pero Ron y Harry no pueden atravesar la muralla y son obligados a ir volando en el auto de su papá. El viaje es muy largo y al llegar a Hogwarts son atacados por un sauce boxeador haciendo que el auto quedara echo picadillo. El profesos Snape los pilla y casi son expulsados del colegio pero al entrar a la torre de Griffindor son muy bien recibidos. Al otro día Harry tiene las típicas clases de la profesora Sprout y la profesora McGonagall y el profesor Gilderoy Lockhart donde se soltaron duendecillos de Cornuelles que provocaron un gran alboroto. Harry últimamente había estado escuchando voces misteriosas que desconcertaban a Harry y lo asustaban. Harry, Ron y Harmione son invitados para la fiesta del aniversario de la muerte de Nick Casi Dacapitado la cual se aburrieron mucho pero después de la fiesta se encuentra a la Sr Norris petrificada en el piso y una escritura en la pared que decía que la cámara secreta había sido abierta y que los enemigos de el Heredero morirán. Al otro día Harry pasa un susto en el juego de Quidditch con una bludger loca que persigue a Harry hasta que lo alcanza y le rompe los huesos y Lockart lo empeora haciéndolos desaparecer con un hechizo.Harry es trasladado hacia la enfermería donde se queda toda la noche y es cuando aparece Dobby y le dice que él fue el que encanto la bludger y no lo dejo entrar a la estación de trenes. En el colegio se hace un duelo mágico donde participo Harry y Malfoy. Cuando Malfoy le lanza un poder en la que hace aparecer una serpiente todos descubren que Harry sabe hablar el idioma de las serpientes el parcel y el colegio entero cree que él es el heredero de Slytherin. LA poción multijugos que había estado preparando Hermione ya estaba lista y convirtió a Ron y Harry en Cabbe y Goyle y así pudieron saber si Malfoy era realmente el heredero de Slytherin cosa que no fue. Harry encuentra un diario de vida vació en el baño que cuando estuvo solo pudo comunicarse con Tom Riddle y le contó que Hadrid fue acusado como el que mato a una niña hace años atrás y por eso fue expulsado. Ron y

Harry se enteran que Hermione también fue petrificada y fueron a pedirle ayuda a Hadrid pero estaba ocupado con los profesores hasta que se lo llevaron pero ellos siguieron a las arañas según les había dicho Hadrid y llegaron donde estaba Aragog una araña gigante que les dijo que Hadrid era inocente y luego tuvieron que escapar para que no los comiera. Cuando Harry y Ron se dirigían a la torre de Griffindor se encontraron con los profesores hablando de que iban a cerrar el colegio. Lockhart, Ron y Harry encuentran la cámara secreta en el baño de mujeres pero Ron y el profesor son atrapados por un derrumbe y Harry siguió adelante y se encontró con Ginny en el suelo al lado de Tom Riddle que le dijo que él era Voldemort y Harry tuvo que luchar con la bestia que estaba en la cámara que era una serpiente enorme. Harry la derrotó con una espada que había usado el antepasado de Griffindor y también destruyó el diario haciendo desaparecer el recuerdo de Tom. Cuando terminó todo Harry y Ron fueron reconocidos con el premio al mejor alumno.

–. Personajes

Harry Potter: Niño de 12 años, delgado, con lentes, inteligente, muy buen compañero, solidario, con una cicatriz que le recuerda un pasado oscuro, ojos azules, pelo negro y bueno para meterse en problemas.

Hermione Granger: Niña de 12 años, hermosa, pelo castaño, ojos cafés, la más inteligente del curso, preocupada, buena compañera, esforzada, sensible, vivaz, crespa y valiente.

Ron Weasley: Niño de 12 años, el penúltimo de siete hermanos, colorín, pecoso, piel rosada, cobarde, buen compañero, irresponsable, pillo y torpe.

–. Anécdota

El equipo de Quidditch de Griffindor va hacia la cancha para practicar y se encuentra con el equipo de Slytherin que les dice que ellos están autorizados por el profesor Snape a entrenar y les muestran sus dos nuevas adquisiciones sus nuevas Nimbus 2001 y su nuevo buscador Draco Malfoy. Entre los dos equipos se forma una disputa y entra en ella Hermione y Malfoy la molesta diciéndole Sangre Sucia dejándola muy triste sin que Harry la comprendido lo que pasó.

–. Nuevo Final

Cuando Harry llega a la cámara secreta se encuentra con Ginny en las mismísimas manos de Voldemort y cuando Harry se acerca a ella Voldemort desata a la serpiente para que Harry escapara. Cuando Harry se libera de la Serpiente Ya era demasiado tarde Ginny había muerto y Voldemort resucitado desatando toda su ira hacia todos los muggols sin dejar a ninguno con vida.

–. Imagen

En esta fotografía además de ser la portada del libro también muestra a Harry luchando con la bestia que yacía oculta en la cámara secreta con los ojos amarillos que al mirarlos uno moría instantáneamente. Abajo se ve a el fénix de Domblendor que ayudó a Harry a vencer a la serpiente y Harry lleva con sigo una espada que ocupó su antepasado Griffindor.

